

BULOG SALURKAN BANTUAN SMP NEGERI 3 PURBALINGGA



Sumber Gambar:

<https://metrojateng.com/2024/01/28/bulog-peduli-pendidikan-salurkan-bantuan-ke-smp-n-3-purbalingga/>

Isi Berita:

Krjogja.com- PURBALINGGA- Sebagai bentuk Tanggung Jawab Sosial dan Lingkungan (TJSL) melalui program Bulog Peduli pendidikan. Perum Bulog memberikan bantuan untuk mendukung pendidikan berkualitas di SMP Negeri 3 Purbalingga, Jawa Tengah. Dana bantuan yang dialokasikan sebesar Rp 40 juta.

Manajer TJSL Tri Augusta Dharma S, se usai menyerahkan bantuan Minggu (28/1/2024) mengatakan bahwa melalui program TJSL, Perum Bulog terus berkomitmen untuk terus berinovasi dalam merancang berbagai program kegiatan yang memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.

“Salah satunya melalui program Bulog Peduli Pendidikan. Kami berharap program ini dapat memberikan manfaat bagi pendidik serta para peserta didik di lingkungan SMP Negeri 3 Purbalingga dan mampu menumbuhkan semangat dalam proses pembelajaran ke depannya,” jelasnya.

Untuk penyaluran itu sendiri sudah dilaksanakan pada Sabtu (27/1/2024) di SMP Negeri 3 Purbalingga. Bantuan melalui program Bulog Peduli Pendidikan tersebut sebagai dukungan terciptanya Pendidikan Berkualitas di SMP Negeri 3 Purbalingga.

”Kami menyalurkan bantuan untuk pembangunan sarana prasarana Pendidikan senilai Rp 40 juta,”katanya.

Tujuan dari TJSL adalah untuk menciptakan lingkungan pendidikan yang nyaman, aman dan kondusif serta dalam rangka meningkatkan sinergitas hubungan yang harmonis dengan lingkungan di sekitar lokasi perusahaan.

“Ini juga sebagai upaya untuk memberikan manfaat bagi masyarakat berdasarkan prinsip pengembangan berkelanjutan,”ujarnya.

Ia memaparkan bahwa pendidikan merupakan faktor yang sangat berpengaruh dalam membangun suatu bangsa, karena pendidikan dapat membentuk karakteristik masyarakat.

Menurutnya, masyarakat yang memiliki pendidikan, keterampilan, dan karakter yang baik akan mampu mempelajari, menguasai, dan menerapkan ilmu pengetahuan dalam kehidupan sehari-hari serta dapat memberikan manfaat bagi masyarakat secara luas.

Dia mengutip pernyataan Ki Hadjar Dewantara yang menyatakan bahwa pendidikan adalah pembudayaan buah budi manusia yang beradab dan buah perjuangan manusia terhadap dua kekuatan yang selalu mengelilingi hidup manusia yaitu kodrat alam dan zaman atau masyarakat.

“Dengan demikian, pendidikan itu sifatnya hakiki bagi manusia sepanjang peradabannya,”tambahnya.

Untuk itu, Perum Bulog berpartisipasi dalam menciptakan lingkungan pendidikan yang nyaman, aman dan kondusif. Lingkungan pendidikan yang baik akan memungkinkan peserta didik serta tenaga pendidik untuk mengembangkan potensinya secara optimal.(Dri)

Sumber Berita:

1. <https://www.krjogja.com/banyumas/1244050963/bulog-salurkankan-bantuan-smp-negeri-3-purbalingga?page=2>, “Bulog Salurkan Bantuan SMP Negeri 3 Purbalingga”, tanggal 30 Januari 2024.
2. <https://metrojateng.com/2024/01/28/bulog-peduli-pendidikan-salurkankan-bantuan-ke-smp-n-3-purbalingga/>, “Bulog Peduli Pendidikan, Salurkan Bantuan ke SMPN 3 Purbalingga”, tanggal 28 Januari 2024.
3. <https://banyumas.suamamerdeka.com/pendidikan/0911691954/peduli-pendidikan-bulog-salurkankan-bantuan-sarana-pendidikan-di-smp-3-purbalingga>, “Peduli Pendidikan, Bulog Salurkan Bantuan Sarana Pendidikan di SMP 3 Purbalingga”, tanggal 28 Januari 2024.

Catatan :

- Berdasarkan artikel tersebut di atas diketahui bahwa Sebagai bentuk Tanggung Jawab Sosial dan Lingkungan (TJSL) melalui program Bulog Peduli pendidikan. Perum Bulog memberikan bantuan untuk mendukung pendidikan berkualitas di SMP Negeri 3 Purbalingga, Jawa Tengah. Dana bantuan yang dialokasikan sebesar Rp 40 juta. Perum Bulog terus berkomitmen untuk terus berinovasi dalam merancang berbagai program kegiatan yang memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.
- Tanggung jawab sosial atau corporate social responsibility (CSR) adalah suatu konsep bahwa organisasi, khususnya perusahaan adalah memiliki suatu tanggung jawab terhadap konsumen, karyawan, pemegang saham, komunitas dan lingkungan dalam segala aspek operasional perusahaan seperti terhadap masalah-masalah yang berdampak pada lingkungan seperti polusi, limbah, keamanan produk dan tenaga kerja.¹
- Kepanjangan CSR adalah *Corporate Social Responsibility* atau tanggung jawab sosial perusahaan. Secara sederhana, CSR adalah kegiatan perusahaan yang memiliki tanggung jawab secara sosial kepada masyarakat sekitar dan masyarakat secara luas hingga pemangku kepentingan. CSR merupakan suatu bentuk pertanggungjawaban yang dilakukan oleh suatu perusahaan kepada semua pihak yang ada di dalamnya dengan melaksanakan sebuah program yang memiliki manfaat. Dengan mempraktekkan CSR, perusahaan yang menyadari jenis dampak yang mereka timbulkan pada semua aspek masyarakat termasuk ekonomi, sosial dan lingkungan.²
- CSR merupakan suatu bentuk pertanggungjawaban yang dilakukan oleh suatu perusahaan kepada semua pihak yang ada di dalamnya dengan melaksanakan sebuah program yang memiliki manfaat. Dengan mempraktekkan CSR, perusahaan yang menyadari jenis dampak yang mereka timbulkan pada semua aspek masyarakat termasuk ekonomi, sosial dan lingkungan.³

¹ <https://csr.jabarprov.go.id/page/tentang-csr>

² <https://ekonomi.bisnis.com/read/20221123/12/1601562/apa-itu-csr-ini-aturan-jenis-tujuan-manfaat-dan-contohnya#:~:text=Kepanjangan%20CSR%20adalah%20Corporate%20Social,secara%20luas%20hingga%20pemangku%20kepentingan.>

³ Hana Fatia-Bisnis.com, “Apa Itu CSR?Ini Aturan, jenis, Tujuan, Manfaat, dan Contohnya”, diakses dari :<https://ekonomi.bisnis.com/read/20221123/12/1601562/apa-itu-csr-ini-aturan-jenis-tujuan-manfaat-dan-contohnya>, pada tanggal 2 November 2023, pukul 08:12

- Pengertian CSR dapat dilihat dalam Undang-Undang nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas (UUPT) pasal 1 ayat 3 yang menyatakan sebagai berikut.
“Tanggung jawab sosial dan lingkungan adalah komitmen perseroan untuk berperan serta dalam pembangunan ekonomi berkelanjutan guna meningkatkan kualitas kehidupan dan lingkungan yang bermanfaat, baik bagi perseroan sendiri, komunitas setempat, maupun masyarakat pada umumnya.”
- Salah satu manfaat CSR bagi pemerintah adalah mendukung program-program pemerintah terkait kemajuan bangsa dan negara. CSR adalah aksi sosial yang dilakukan oleh perusahaan terhadap masyarakat. Oleh sebab itu, CSR perusahaan hadir membantu pemerintah dalam menangani berbagai masalah sosial seperti pencemaran lingkungan, kemiskinan, pengangguran, Pendidikan dan sebagainya.⁴
- Berdasarkan Pasal 47 ayat 2 Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan terbatas sebagaimana diubah beberapa kali terakhir dengan Perpu Nomor 2 Tahun 2022 dan PP 47/2012 menyatakan bahwa besaran dana CSR adalah tidak spesifik, sesuai dengan kebijakan perusahaan. Meskipun demikian, biaya CSR wajib tetap dikeluarkan diperhitungkan dan dianggarkan oleh perusahaan sesuai dengan kepatutan dan kewajaran.

Disclaimer :

Seluruh informasi yang disediakan dalam Catatan Berita ini bertujuan sebagai sarana informasi umum semata, tidak dapat dianggap sebagai nasehat hukum maupun pendapat suatu instansi

⁴ *Ibid*